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市民と議員のよこすか未来会議２０１７ 

～私たちの声は予算にどう反映されたか？～ 

●日時：２０１７年４月２３日(日) 13:30～16:30 

●場所：産業交流プラザ 第１研修室 

●対象：どなたでもお越しください 

●申込：不要。参加費無料 

●問合：髙橋英昭 070-2209-3301 

 

 市の予算編成の前に、議会の各会派は

予算要望をしています。研政では、各議

員が普段から拾い集めた市民の声に加え、

「よこすか未来会議」での声をもとに、会派

内で議論を重ね、要望にとどまらない、

「政策提言」を作り上げています。 

 

・これまでに参加者から頂いた声を、 

 政策提言にどう反映したのか？ 

・そして、政策提言はどのように 

 ２０１７年度予算に反映されたのか？ 

 

 ご報告したうえで、前回同様、５つのテー

ブルに分かれたカフェ形式で、じっくり意見

を交わしたいと考えています。 

 くらしに密着した予算となるよう、どうぞ足

をお運び頂き、一緒に横須賀市の未来を

考えていきましょう。 

～くらしの声をかたちに。研ぎすます政策力。～ 

第４回 

横須賀市議会 会派 

団長:角井基  副団長:伊関功滋  長谷川昇    小林伸行    髙橋英昭 

マニフェスト大賞 2016 に 

ノミネートされました！  → 

 南 学教授 来る！ 

中央駅前の一等地。 

建替予定の児童図書館 

をどう有効活用するか？ 

今回の未来会議にあわせて、研政メンバーが

政務活動費を使って東洋大学ＰＰＰセンター

に調査委託した「公民連携導入可能性調査」

結果を担当教授自らご報告頂きつつ、横須賀

の今後に向けご講演を頂きます。中央駅前を

どう生まれ変わらせるか? 乞うお楽しみに! 

発表記念講演 

 全国をとびまわる 

公共施設適正化 

問題の第一人者。 

みなみ    まなぶ 


